

枚方市立桜丘中学校

# 学校だより

校長 墨川恵子 令和5年5月1日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓→)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



## 授業 始動

令和5年度の授業が本格的に始まりました。

枚方市教育委員会からは

「めざすゴール」(めざす学びの姿)として

子どもが主役の学習活動による

「個別最適な学び」と「協働的な学び」の実現

～教師主体の一斉授業からの脱却、

「教え」から「学び」への転換～

という方針が示されています。

本校でも、教職員が新しい時代にふさわしい授業の研究を進めているところです。また、生徒の皆さんも、授業を「自分が主役になる舞台」ととらえて、しっかり準備をして、臨んでほしいと思います

「子どもが主役」「教えから学びへ」という理念を体現化し、確かな「学び」を保障するには、専門的な技術が必要です。教職員は放課後等の時間を有効に使い、生徒のやる気を生かす授業づくりの準備に日々精進しておりますので、保護者・地域の皆様にはご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

(下の写真は1年生の英語の授業の様子です)



## 1年生 オリエンテーション

4月11日(火)1年生のオリエンテーションを行いました。クラブ活動の様子を見せてくれる先輩の姿にあこがれて仮入部し、19日からは本入部を決めた生徒も多いようです。自分で決めたクラブ活動については、自主的に仲良く安全に行ってほしいと思います。

また、全学年の生徒会専門委員も決定し、活動を始めています。各クラスの係り活動にも慣れてきて、学校生活が豊かさを増しています。

(下の写真は1年生オリエンテーションの様子です。)



## 朝の校門では

朝は8時25分までに校門を通るようお願いいたします。ぎりぎりになり、走るなどは危険です。

(下の写真は朝の校門付近の様子です)



裏面に「令和5年度ランドデザイン」を載せています。